

## Un nouveau lycée pilote à l'Ariana, à partir de la rentrée scolaire 2010-2011

Le collège d'El Menzah 8 (Gouvernorat de l'Ariana) sera transformé en lycée pilote avec une capacité d'accueil d'environ 300 élèves.

Il est attendu que ce nouveau lycée pilote ouvre ses portes, au début de la nouvelle année scolaire, en vue d'aider, avec le lycée pilote de l'Ariana, à l'absorption du nombre important de lauréats de l'examen de fin d'études de l'école de base.

Les bâtiments du nouveau lycée pilote ont été aménagés et subi des extensions avec la création de nouvelles salles de classe, des laboratoires et des espaces pour les activités sportives et culturelles, pour un coût de près d'un million de dinars, avec l'adoption d'une architecture moderne de la façade, l'aménagement de l'environnement extérieur, afin qu'il soit adapté aux exigences du travail éducatif et de l'environnement.

Toutes les conditions ont été réunies pour un bon démarrage de cet établissement, notamment, avec la désignation du cadre administratif et pédagogique, et la garantie des moyens matériels et humains.

Par ailleurs, des travaux sont en cours d'achèvement pour l'entretien et l'extension d'autres lycées à l'Ariana. Leur coût est de 117 mille dinars.